

„Bissfeste“ Gemeindetage

Themenwoche vom 3. bis 7. April in der Christuskirche

VON BETTINA GÖRLTIZER

Lüdenscheid – „Bissfest – Themen zum Zähneausbeißen“: Dieses Motto steht in diesem Jahr über den Gemeindetagen unter dem Wort in der Christuskirche. Vom 3. bis zum 7. April werden unter diesem Schlagwort verschiedene Referenten über ihre persönlichen Erfahrungen mit dem christlichen Glauben referieren – vom Mitglied der Chefredaktion der Bild-Zeitung über den Pastor bis zum ehemaligen VIP-Bodyguard.

Der Trägerverein der Gemeindetage will Themen aufgreifen, die für Christen möglicherweise heikel sind, weil sie nicht gewissen Erwartungshaltungen entsprechen oder bedeuten, sich gegen Widerstände offen zu ihrem Glauben zu positionieren – zum Beispiel in ihrem Beruf.

So wird am ersten Abend am Mittwoch, 3. April, Daniel Böcking, Mitglied der Chefredaktion der Bild-Zeitung und Stellvertreter des Chefredakteurs bei Bild.de, in der Christuskirche zu Gast sein. Sein Vortrag hat die Überschrift: „Ein Christ bei Bild? Um Himmels Willen! Was passierte, als ich mich laut zum Glauben bekannte?“ In seiner Biografie heißt es dazu: „Daniel Böcking hat es gewagt, sich frei zu Jesus zu bekennen und Veränderungen zuzulassen. So hat er den Sinn gefunden in allem, was er tut, und auch seine von Gott gegebene Aufgabe. Dieser Schritt hat sein Leben komplett umgekrempelt. Er führte von einem Alltag zwischen Partys und Job-Stress zu einem Leben allein nach Gottes Wort. Er brachte neue Verpflichtungen und Aufgaben mit sich, auch viele Fragen, mitunter Konflikte und Konfrontation.“ Er beschreibt „seine Umkehr zu Gott als einen Sechser im Lotto und will mit seiner Geschichte auch andere ermutigen, diesen Hauptgewinn anzunehmen.“

„Bis(s) wir zueinander finden – Islam und Deutschland“ wird das Thema am Donnerstag, 4. April, sein. Referieren wird dann mit Dr. Christoph Morgner ein Theologe. Er ist Präses a.D. des Gnadauer Gemeinschaftsverbandes, der Dachorganisation der Gemeinschaftsbewegung in Deutschland, Österreich und den Niederlanden. Bevor er Theologie studierte, war er zunächst im kaufmännischen Bereich tätig.



Bild-Redakteur Daniel Böcking wird einen Vortrag halten unter der Überschrift: „Ein Christ bei Bild? Um Himmels Willen! Was passierte, als ich mich laut zum Glauben bekannte?“

FOTO: CHRISTIAN LANGREHN

„Ehe und Familie in der heutigen Zeit – bis(s) dass der Tod Euch scheidet“ – darum wird es am Freitag, 5. April gehen. Der Schweizer Pastor Leo Bigger wird analysieren, inwieweit die christlichen Vorstellungen von Ehe und

Familie heute noch in die Gesellschaft passen beziehungsweise wie Christen sich seiner Meinung nach im Umgang mit geschiedenen Paaren und Patchworkfamilien positionieren sollten. Auch Bigger ist Theologe. Er arbei-

tet als Senior Pastor der überkonfessionellen Organisation ICF (International Christian Fellowship).

Michael Stahl ist Fachlehrer für Selbstverteidigung, Motivationstrainer und Autor sowie als Gewaltpräventionstrainer unterwegs. Als sogenannter VIP-Bodyguard war er unter anderem beim Papstbesuch 2006 und für Muhammad Ali tätig. Sein Thema am Samstag, 6. April, heißt „Bis(s) die Fetzen fliegen – wohin mit Angst, Wut und Zorn?“ In seiner Biografie steht, Stahl verstehe jene, „die keine Grenzen setzen können, die gemobbt und ausgegrenzt werden, denn Armut, Verletzungen, Entwürdigungen, Gewalt und Einsamkeit hat er als Kind und Jugendlicher selbst erfahren. Er kennt die Auswirkungen einer vaterlosen Gesellschaft durch seine eigenen Fehler und Niederlagen, von denen er in seinen Vor-

trägen und Projekten innerhalb Deutschlands, aber auch in Österreich, der Schweiz und in Italien erzählt.“ Dafür wurde er unter anderem 2009 mit dem „Werte Award“ ausgezeichnet.

Zum Abschluss der Gemeindetage findet am Sonntag, 7. April, ab 10 Uhr in der Christuskirche ein Familiengottesdienst statt, den Matthias Jungermann mit seinem Programm „Radieschenfieber“ gestaltet. Jungermann ist diplomierter Puppenspieler und sowohl mit Solostücken als auch im Ensemble unterwegs. In seinem Hauptprogramm „Radieschenfieber“ erzähle er biblische Gleichnisse mithilfe von Obst und Gemüse und erfreue mir diesem „erfrischend anderen Puppenspiel alt & jung, heißt es in der Ankündigung. Im Anschluss lädt die Christuskirchengemeinde zum Frühlingsbasar und zum Mittagessen ein.



Matthias Jungermann zeigt bei den Gemeindetagen sein Programm „Radieschenfieber“.

FOTO: ARJAN MEYVOE

Das Rahmenprogramm

An jedem Abend werden **heimische Interviewpartner** zu Gast sein und vor dem Vortrag über ihre Erfahrungen zum jeweiligen Thema berichten. Den Anfang macht am 3. April **Bürgermeister Dieter Dzewas**. Am 4. April stellt sich eine **Muslimin**, die sich in Lüdenscheid in einer christlichen Gemeinde engagiert, den Fragen. Am Freitag wird ein **Ehepaar** über seine Beziehung sprechen, das kürzlich Goldene Hochzeit gefeiert hat und am Samstag kommt eine **Polizistin** in die Christuskirche. Musik gibt es von Christian Löer, dem Geisweider Bläserchor, den Albert Singers und der Band Flanders. **Die Abende beginnen jeweils um 19.30 Uhr.**